
　　前回 2936 回例会記録
	 　　　令和 6年 5月 18 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹		会			長
合　唱：「茶つみ」

ゲスト：	横浜南ローターアクトクラブ
	 　市川　亜結　様（会長）
	 　港　　亮哉　様（幹事）
	 　沖田　弘基　様
	 　新川　智美　様

◎今週メークアップへ行った会員
４／ 3	 地区 RYLA委員会（小野澤会員）
５／ 10	 地区大会実行委員会（岸会員）
５／ 13	 地区現・次引継ぎ会議（青木・岸　各会員）
５／ 14	 地区社会・国際奉仕委員会（岸会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．５月 12 日（日）横浜市南公会堂にて、横浜南ローター

アクトクラブ主催	波
はきょうわおん

響輪音ポリオチャリティコン
サートが開催されました。ご出席いただきました皆
様ありがとうございました。

２．5月 16 日（木）ホテルプラムにて、第 5グループ現・
次年度会長・幹事会が開催されました。小野幹事、
水谷次年度副会長、澤田次年度幹事と私で出席して
まいりました。

３．本日例会前 11：00 より、春季情報集会Dグループ
が開催されました。ご出席いただきました皆様あり
がとうございました。

第 2 9 3 7 回（ 第 3 3 回 ）例 会
2024 年 6 月 1 日（土）会場 ローズホテル 3 階

１.	点　　　　　鐘	 鳥山　直樹	会			長
２.	合　　　　唱 	 合 唱 委 員 会
３.	ゲストの紹介	 鳥山　直樹	会			長
４.	ビジターの紹介	 親睦活動委員会
５.	スマイルの発表	 親睦活動委員会
６.	出　席　報　告	 出 席 委 員 会
７.	会　長　報　告	 鳥山　直樹	会			長
８.	幹　事　報　告	 小野　　哲 幹   事
９.	卓　　　　　話

◆次回（2024 年 6月 15日（土））例会予告◆

会　員　数 47（38）名 本日出席率 83.71％

本日出席数 36（31）名
（内オンライン 0 名） 4／20分修正出席率 84.44％

《合唱歌詞》

「雨降りお月さん」次回
合唱曲

クラブ奉仕関係委員会活動報告発表	 会場３階
会員増強委員長　萩生田	義久　　親睦活動委員長　福本	学
会員選考委員長　武居	正則　　　クラブ会報委員長　齋藤	久夫
研修委員長　　　青木	理　　　　広報委員長　　　渡邉	義隆
出席・合唱委員長　永島	克政　　　会場委員長　　　伊藤	雄一郎
プログラム委員長　鈴木	康昭　　　戦略計画委員長　松宮	宏行

「ちょこっと体操」で笑顔と元気のある生活を
～健康サポートプログラムのご紹介とストレッチ～

横浜市スポーツ協会　青井　純子　様
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≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．本日例会後 10 階にて、次年度第 5回理事会が開催

されます。ご出席いただきます次年度理事・役員の
皆様、宜しくお願いいたします。

２．5月 13 日（月）、おおぎ常盤町店にて、春季情報集
会Aグループが開催されました。参加者は 18 名、
リーダーの小野澤会員	サブリーダーの田村会員を
中心に開催されました。ご出席いただきました皆様
ありがとうございました。次回は 5 月 20 日（月）
18：00 会場	友

と さ か

酒家にて Bグループが開催されます。
また、5月 23 日（木）19：00 会場	瀬里奈浪漫茶屋
にて、Cグループが開催されます。ご出席の皆様、
宜しくお願いいたします。

３．次週 5月 25 日の例会は休会となります。次回例会
は 6月 1日となります。お間違えの無いようお願い
いたします。

４．次回 6月 1 日の例会後 10 階にて、第 12 回現・次年
度合同理事会が開催されます。ご出席いただきます、
現・次年度の理事・役員の皆様、宜しくお願いいた
します。

５．他クラブから例会変更の案内がきております。会報に
掲載いたしましたので、ご確認をお願いいたします。

・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
　髙橋常男会員よりご寄付頂きました。

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜緑RC
５／ 29（水）	 休会（国際大会参加者帰国日に該当するため）
６／ 19（水）→６／ 20（木）例会日変更
	 夜間移動例会「期末懇親会」
	 点鐘	18：00 予定　　会場	未定

≪卓話≫
横浜南ローターアクトクラブの活動について

横浜南ローターアクトクラブ
会長　市川	亜結	様・幹事　港	亮哉	様

沖田	弘基	様・新川	智美	様
	

波響輪音～ポリオチャリティーコンサート
～開催のご報告
　ポリオチャリティーコンサート実行委員長の新川智美
です。5月 12 日（日）に横浜市南公会堂にて行いました、
波響輪音～ポリオチャリティーコンサート～にご参加い
ただきました皆様、また、本コンサートの運営に対しご
協賛いただきました皆様ありがとうございました。始
まったらあっというまで、ステージがキラキラしていて、
本当に夢のような時間でした。
　改めて、私が本コンサートを企画した理由は、学生た
ちに大きな舞台に立つという経験をして欲しいと思った
からです。なぜかというと、私自身「本番」という経験っ
てすごく思い出に残っています。人前に立つというのは
緊張します。失敗しないようにたくさん練習して、本番
を迎えて、上手く行ったり、思うように体が動かなかっ
たり、そういう落ち込んで、改善して、また頑張ってを
短いスパンで繰り返していくから成長できるのではない
かと思っています。また、褒められたり、達成感を得た
人はどんどん前に進めるとも思っています。今回出演し
てくれた学生たちには、本コンサートを通じてポリオウ
イルスにつて、ローターアクトについてまた、何かの少
しのきっかけになれたらとても嬉しく思います。本コン
サートの実績を発表いたします。まずは、参加バンド数
です。同じ会員の響くんとあおいちゃんが学校に電話を
かけてくれたおかげで、10 バンド集まりました。次に、
協賛額です。私の準備不足により 3週間という短い期間
でしたので、20 万円を目標としていましたが、皆様の
ご協力により 68 万５千円集まりました。RC にメー
キャップさせていただいた際に、たくさんのロータリア
ンさんから「横浜南 RACか！頑張ってるよね。応援し
ているよ」とおっしゃっていただきました。当日は、出
演者を含めた 146 人の方にご参加いただきました。当地
区ロータリアンさんはもちろん、友好地区のローターア
クターや当日には衆議院議員の古川なおき様が来てくだ
さいました。また、皆様にご協力いただきました募金額
は、86,691 円集まりました。こちらは国際ロータリー日
本財団のポリオプラス基金に寄付させていただきます。
　本コンサート実行委員長をやって学んだことは「共同
作業の大変さ、大切さ、楽しさ」です。「大変さ」それは、
「距離」でした。心理的なところでいうと、ぽっとでの
大学生の言うことがどこまで信用できるのか、ロータリ
アンさんもアクターもわからなかったことです。もう一
つの「距離」は、物理的なものです。本コンサートに対
するMTGは前日準備意外、全て Zoom で行いました。
他にはラインでのやり取りのみ、私の語彙力の無さや、
伝えると言う難しさを改めて感じました。共同作業の「大
切さ」それは、「苦手な部分を補える」「状況変化に対す
る柔軟な対応」「アイデアが出やすくなる」ところです。新川	智美	様沖田	弘基	様

幹事　港	亮哉	様会長　市川	亜結	様
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チャリコンを行うにあたって、ほぼ全てのことをみんな
にお願いしてやってきました。例えば、企画書の作成、
予算書の作成、MTGの設定、パンフの作成、記念品、
SNS投稿、TS、領収書、前日準備、司会進行、TK、協賛、
他。私一人の力ではなくて、横浜南 RACのみんなや横
浜南 RACを続けてきてくれた先輩たち、支えてきてく
ださった RCさん、みんながいたから、実現できたこと
だと思います。共同作業の「楽しさ」それは、自分には
ないアイデアが出てくること、みんなとのコミュニケー
ションが増えたり、みんなで味わう達成感や大変なこと
もやってきたからこそわかる楽しさです。大変なことも
みんなでやると楽しいし、前日準備や本番は本当に楽し
かったです。無事に開催できたからゴールではなく次年
度も次次年度も続けていけるように、また全国のRAに
普及させて全国ツアーができるように、まだ始まったば
かりです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

横浜南ローターアクトクラブについて
　横浜南ローターアクトクラブについてご説明させてい
ただきます。
　当クラブは創立 53 年目で、会員 17 名、平均年齢 23.8
歳となっております。今年は平均出席率 91％、今年度ビ
ジター数は 390 名、今年度新会員は 9名であり、前年度
の平均出席率 61％、ビジター数 251 名、新会員 1名とい
う数字を大きく上回ることができました。次年度以降も
記録を更新できるよう実のある活動を行っていきます。
　今年度は「MINAMI	NEXT5OALs」を意識して活動
を行いました。「MINAMI	NEXT5OALs」は当クラブ
50 周年の際に当時の会員が考えた「次の 50 年に向けた
クラブとして達成するべき 17 つのターゲット」のこと
です。例えば 3番目の「教養を深めよう」であれば、横
浜南ロータリークラブの鳥山様や岩﨑様にご自身のご職
業について卓話をしていただきました。11 番目の「様々
なコラボレーション」は浦和北ローターアクトクラブと
ビーチクリーンを行いました。13 番目と 15 番目の「世
界と繋がろう」「役割の見える化」は地域へのアピール
とローターアクトクラブとして活動していることを自覚
できるようユニフォームを作成しました。作成には青少
年奉仕委員長の島様にご尽力いただきました。ありがと
うございました。
　そして、今年度は会員増強にも力を入れてきました。
年度当初 9名でスタートした当クラブでしたが、現在は	
8 名の新メンバーを迎え、計 17 名のメンバーでさらに
活気づいたクラブになっています。
　会員増強が実現できた背景には大きく 2つの要因があ
ると考えられます。まず1つ目は「ロータリーファミリー
からの紹介」です。ロータリアンやローターアクターの
知人をご紹介いただき、8名の新会員のうち 6名がこの

紹介で入会しました。2つ目は「アクティボの活用」で
す。アクティボとは、ボランティア活動、奉仕活動の参
加社募集サイトです。今年度から始めたこの取り組みか
ら 2名の新会員が入会をしました。アクティボの活用を
始めて約 1年が経過し、会員増強の有力な手段として機
能していることを実感しています。しかし、連絡手段が
メールであることから、コミュニケーションの途絶や実
際に活動参加まで結びつかないなどの課題もあります。
今後はこの点を改善し、より効果的に会員を増やしてい
ければと考えています。
　ロータリーファミリーのつながりやアクティボを通じ
て、会員数をさらに増やし、クラブの発展に向けて一丸
となって意欲的に活動をしていきます。
　さらに、当クラブは「歴史が長い」「人数が多い」だ
けではありません。会員 17 名中 15 名がロータリーファ
ミリーからの紹介で入会しており、このロータリーファ
ミリーとの「つながり」こそが最大の魅力です。
	　いつも例会や活動をサポートしてくれるロータリー
クラブの皆様、例会や行事に参加してくれるインターア
クトクラブのみなさんや青少年交換留学生、米山留学生
と学友会のみなさんとのつながりが強いです。次年度以
降もこの「つながり」をさらに強固なものとなるよう活
動してまいります。

今年度卒会の沖田会員によるスピーチ
　6月で 5年間所属していた横浜南ローターアクトクラ
ブを卒会いたします。
　5年前、私は仕事に追われ、飲み会に行けば誰かの悪
口や欠点をいう日々を送っていました。そんな時に、横
浜南ロータリークラブの宮田さんに「ローターアクトク
ラブに入ってみないか？」と誘っていただき、ゲストと
して参加することになりました。
　はじめは「ローターアクトソング？点鐘？」と衝撃を
受けることがいっぱいでしたが、懇親会で夢や希望、未
来のことを語り合う皆様をみて入会を決めました。
　そして卒会後、現在の会社から独立することになりま
した。
　会社名は「SaxiA（サクシア）株式会社」です。サク
セス（成功）とギリシャ語でシア（幸せ）を掛け合わせ
た造語になります。成功と幸せは掛け算だと思っており
ます。なので、私の会社に関わる方々に、ただ幸せにな
るのではなく、成功した上で幸せになってもらう、そん
な会社を築ければいいなと思っております。自身の会社
で、自分の理念であったり、やりたいことを電波してい
けるような人間になりたいと心から思っております。引
き続きよろしくお願いいたします。
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≪今月のお祝い≫
≪ 5月結婚記念日≫
宝積　尚煕　 	 会員
≪ 5月入会記念日≫
青木　理　2010・５・15　　田島文男　2010・５・15
青柳隆之　2010・５・22	 各会員
≪ 5月誕生記念日≫
澤田美穂子　 　新堀史明　
髙堰勇輝　 　　小野澤寿一　
藤塚雄大　 　　伊藤雄一郎　
髙橋常男　 	 各会員

≪スマイルレポート≫
鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：横浜南
RAC、会長	市川亜結様、幹事	港亮哉様、会計	町田英利
佳様、沖田弘基様、新川智美様、ようこそお越しくださ
いました。波響輪音ポリオチャリティコンサートの開催、
お疲れ様でした。大勢のお客様がおいでになりましたね。
本日の卓話、よろしくお願いいたします。今月は、情報
集会の他、バーベキューも予定されています。鳥山年度
もラストスパートに入りますので、皆さん、置いて行か
れないように付いてきてください（笑）。
市川亜結様（会長）・港亮哉様（幹事）・沖田弘基様・新
川智美様（横浜南RAC）：本日は宜しくお願い致しま
す。横浜南 RACのことをより知っていただけるよう
な 30 分になればと思っております。

石田健二会員：猛暑到来！！まだ５月というのに真夏の
暑さです。お互い熱中症には十分気を付けましょ
う！！

角井幸一会員：横浜南 RACの皆様、卓話楽しみにして
おります。

水谷透会員：横浜南 RACの皆様、卓話宜しくお願いし
ます。

青木理会員：①宮田さん山形会議（YE）お世話になり
ました。②入会記念日お祝いありがとうございました。

宮田彰久会員：先週の週末にカルラと青木さんと日本交
換留学生研究会のスピーチコンテストに行ってきまし
た。インチキっぽい４位でした。

岸厚子会員：横浜南 RACのみんな、いつもありがとう
ございます。

髙橋常男会員：5月で運転免許が切れておりました。昨日、	
二俣川自動車学校で、	2 回目の高齢者講習、認知機能・

動体視力検査などを受けて参りました。私は、1番バッ
ターで、実車運転をしましたが、最初の赤信号と、最
初のストップラインをわずか（ほんの 1ミリと思って
いた）のですが、横の指導員からがみがみ言われ、後
部席の高齢者から笑われ、やはり実践に弱く、、散々
な目にあいました。２回目で修正ができましので、自
信を完全になくすことにはなりませんでしたが、、、、	
確実に老化を実感させられました（涙）。本日の卓話
テーマ、「横浜南RACの活動について」Z世代という
のでしょうか、エネルギッシュなアクトクラブの活躍
を拝聴できますことを楽しみにしております。宜しく
お願い致します。
福本学会員：アクトの皆様、ようこそいらっしゃいまし
た。本日宜しくお願いします。
井原裕一会員：本日はローターアクトの皆様、ようこそ
お越し下さいました。卓話、宜しくお願いします。チャ
リティコンサート、大盛況でしたね。
佐藤一明会員：今日の卓話を機会にローターアクトクラ
ブの活動について更に深く知りたいと思います。宜し
くお願いします。
松宮宏行会員：入会して半世紀が過ぎました。まだがん
ばりたいと思っています。
青柳隆之会員：水谷さん、先日は次年度会長代理ありが
とうございます。
伊藤雄一郎会員：誕生日祝い、ありがとうございます。
プロの記念写真は素晴らしいアイデアですね。流石！
福本さん！！
藤塚雄大会員：誕生祝い、もうすぐ 37 歳になります。
澤田美穂子会員：誕生日は、北海道の札幌で過ごしまし
た。新鮮な海の幸、ジンギスカン、クラフトビールを
堪能しました。また、ベイスターズも大量得点で快勝
し、素晴らしい誕生日となりました！
小野澤寿一会員：誕生日の話はもうRCでしか出ません。
本当にありがとうございます。
新堀史明会員：61 歳になりました！でも生活は全く変
わりません。今後ともよろしくお願い致します。
蒲隆夫会員：スマイルに協力して。
小原淳会員：スマイルに協力して。
鈴木康昭会員：スマイルに協力して。
岩㟢吉明会員：スマイルに協力して。
北井一也会員：スマイルに協力して。
藤井邦一会員：スマイルに協力して。
石野貴史会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　30 件　

（今月の会報担当　宮田　彰久　会員）

◎スマイルリクエスト
青木　理　会員「瑠璃色の地球」
　自分の中では橋本先生に唄っていただくのであればこ
の曲だなと！２回目？
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